

## Pressemitteilung

### Jonathan Corbinian Dentler zum „Gründern des Monats“ im Juli gekürt

*Pforzheim, 1. August 2016.* Bereits seit April 2014 hat sich Jonathan Corbinian Dentler auf den Bau von Harfen sowie den Service an Harfen und anderen Zupfinstrumenten spezialisiert. Nun, mehr als zwei Jahre nach dem Schritt in die Selbständigkeit, wurde er auf dem Gründungsportal der baden-württembergischen Handwerkskammern [www.selbstaendig-im-handwerk.de](http://www.selbstaendig-im-handwerk.de) zum "Gründern des Monats Juli 2016" gewählt. Mehr als 150 Stimmen konnte sich der Gründer aus Egelsee (Tannheim) dabei sichern – und sich damit knapp gegen die Konkurrenz von BÖHM Hörakustik in Pforzheim durchsetzen.



Was das Besondere an seiner Arbeit ist? Neben dem Produkt an sich ist es mit Sicherheit die Fokussierung auf moderne keltische Hakenharfen sowie der Nachbau von historischen Harfen. „In meiner Werkstatt entstehen Einzelanfertigungen im Kundenauftrag unter Berücksichtigung der individuellen Anforderungen des Kunden. Dabei kann ich als Harfenspieler selbst wichtige Kriterien wie Ergonomie, Spielgefühl und Klang optimal einschätzen.“, so Jonathan Dentler. Der gebürtige Allgäuer ist nicht durch Zufall in diese Branche geraten. Nach dem Studium Musikinstrumentenbau Studienrichtung „Zupfinstrumentenbau an der Westsächsischen Hochschule Zwickau“ arbeitete Dentler zwei Jahre als Angestellter bis er schließlich den Zupfinstrumentenmachermeister an der HWK Chemnitz erfolgreich abschloss und sich darauf selbständig machte.

Die Kunden stammen aus dem deutschsprachigen Raum sowie Frankreich – im Reparatur- und Servicebereich ist die Kundschaft dabei tendenziell etwas regionaler verteilt. Für die Zukunft wünscht sich Herr Dentler eine nachhaltige Betriebsentwicklung mit der Fokussierung auf den kundenorientierten Neubau von Harfen.

Weitere Informationen zum Unternehmen und den Personen hinter dieser Gründung finden Sie auf dem Portal [Selbständig im Handwerk](http://www.selbstaendig-im-handwerk.de).

---

*Mit dem Siegel „Gründer/in des Monats“ werden auf dem Portal jeden Monat baden-württembergische Handwerker, die erfolgreich eine Unternehmens-Gründung oder auch –Übernahme vollzogen haben, ausgezeichnet.*

*Unter [selbstaendig-im-handwerk.de/Aktuelles/GruenderInnenDesMonats/bewerbung.php](http://selbstaendig-im-handwerk.de/Aktuelles/GruenderInnenDesMonats/bewerbung.php) können sich potenzielle Kandidaten bewerben. Teilnahmeberechtigt sind alle Gründer/innen, die im Handwerk tätig sind und in den vergangenen 36 Monaten erfolgreich ihr eigenes Unternehmen bzw. ihren eigenen Betrieb in Baden-Württemberg gegründet haben und Mitglied bei der jeweils zuständigen Handwerkskammer sind.*

*Stellvertretend für alle acht Handwerkskammern in Baden-Württemberg, sind Ihre Ansprechpartner:*

Handwerkskammer Karlsruhe - Haus des Handwerks  
Friedrichsplatz 4-5  
76133 Karlsruhe  
Frau Silke Harnapp  
Tel. 0721/1600-153  
Fax 0721/1600-361  
[harnapp@hwk-karlsruhe.de](mailto:harnapp@hwk-karlsruhe.de)

Handwerkskammer Reutlingen  
Hindenburgstraße 58  
72762 Reutlingen  
Frau Dipl. Bw. (FH) Sylvia Weinhold  
Tel. 07121 2412-133  
Fax 07121 2412-8133  
[sylvia.weinhold@hwk-reutlingen.de](mailto:sylvia.weinhold@hwk-reutlingen.de)